

EGR-Ventil-Demontagewerkzeug für Hyundai & Kia



Dieses Werkzeug ist eine Konstruktion mit Gleithammer und Spezialklaue und dient der zerstörungsfreien Demontage von EGR-Ventilen. Das Werkzeug ist geeignet für Hyundai & KIA 2,0 & 2,2L Diesel R-Motoren, verbaut im Hyundai Tucson (ab 2009), ix35 (ab 2009), Santa Fe (ab 2009), Maxcruz (ab 2009) und KIA Sportage (R) (ab 2010), Sorento (R) (ab 2010), Carnival (ab 2010).

Eingebautes
EGR-Ventil



Wie wird das Werkzeug verwendet

1. Elektrische Einheit demontieren
2. Spezialklaue wie auf der Abbildung zu sehen aufsetzen
3. Durch betätigen des Gleithammers wird das EGR-Ventil herausgezogen



Demontiertes
EGR-Ventil



EGR Valve Disassembly Tool for Hyundai & Kia



This tool is a construction with sliding hammer and special claw and allows a professional damage-free removing of EGR valves. The tool is suitable for Hyundai / KIA 2.0 & 2.2L Diesel R engines, built in Hyundai Tucson (as of 2009), ix35 (as of 2009), Santa Fe (as of 2009), Maxcruz (as of 2009) and KIA Sportage (R) (as of 2010), Sorento (R) (as of 2010), Carnival (as of 2010)

Mounted
EGR valve



How to use this tool

1. Remove the electrical unit
2. Insert the special claw as shown in picture
3. By using the sliding hammer the EGR valve can be pulled out



Removed
EGR Valve

